



Brackel, 27.08.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

im Zuge der Planung der großen Herausforderung „Corona-Hygiene in der Schule“, habe ich eine weitere Information für Sie und Ihre Kinder.

Um das aufwändige und zeitintensive Händewaschen (beim Ankommen, nach den Pausen, vor dem Essen, vor und nach dem Sport, ...) um einen „Waschgang“ zu verkleinern, haben wir uns entschlossen, mit den Kindern zu Beginn der 3. Stunde nach der großen Pause zu frühstücken. Sie können sich sicher vorstellen, wie groß der (Zeit-)Aufwand ist, ca. 20 Kinder an einem Waschbecken die Hände waschen zu lassen.

Das heißt für Ihr Kind und Sie: Bitte schicken Sie Ihr Kind mit einem **Frühstück** im Bauch zur Schule, damit es die Zeit von 7.45 Uhr (Frühbetreuung) bis 10.05 Uhr ohne weitere Nahrungsaufnahme fröhlich durchhält.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Ein weiterer Punkt betrifft das Wachstum Ihres Kindes: Bitte fragen Sie es, ob die **Hausschuhe** in der Schule noch in Ordnung sind und auch noch passen, wenn Sie dies nicht schon bedacht haben. Für das Wohlbefinden in der Klasse sind die Hausschuhe wichtig!

Vielen Dank an die Eltern, die mich an die Problematik der **schweren Schultaschen** zum Schuljahresbeginn erinnerten. Da die Kinder nur ohne Begleitung ins Schulgebäude dürfen, habe ich den Klassenlehrerinnen folgende Aufteilung der Dinge vorgeschlagen. Am Donnerstag bringen die Kinder alle Schreib- und Rechenhefte, Federtasche und die Deutschbücher mit, am Freitag die Flex&Flo Hefte und evtl. Englischhefte und am Montag dann den Rest. So wird es hoffentlich gut zu machen sein!

Für die 2. Klassen beginnt der **Unterricht am Donnerstag** zur zweiten Stunde; die 3. und 4. Klassen kommen zur ersten Stunde zum Unterricht!

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

C. Kind, Rektor der GS Brackel